

Ressort: Gesundheit

Kabinett billigt Gesetz zu Korruptionsbekämpfung im Gesundheitswesen

Berlin, 29.07.2015, 10:21 Uhr

GDN - Die Bundesregierung hat am Mittwoch den vom Justizministerium vorgelegten Entwurf eines Gesetzes zur Bekämpfung von Korruption im Gesundheitswesen gebilligt. Künftig sollen niedergelassene Ärzte, Apotheker, Physiotherapeuten und Pflegekräfte bei Bestechung mit bis zu drei Jahren Gefängnis bestraft werden können.

In besonders schweren Fällen sind auch fünf Jahre Haft möglich. "Korruption im Gesundheitswesen beeinträchtigt den Wettbewerb, verteuert medizinische Leistungen und untergräbt das Vertrauen von Patienten in die Integrität heilberuflicher Entscheidungen", sagte Justizminister Heiko Maas. "Patientinnen und Patienten haben ein Recht darauf, von ihrem Behandler die für sie beste Versorgung zu erhalten und nicht diejenige, welche dem Behandler am meisten einbringt."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-58253/kabinett-billigt-gesetz-zu-korruptionsbekaempfung-im-gesundheitswesen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com